

Duisburg

## Smart City geht online

**[17.07.2018] Auf einer neuen Website informiert Duisburg über den Sachstand und die Hintergründe des Smart-City-Vorhabens der Stadt.**

Eine neue Internet-Seite zum Projekt Smart City ([wir berichteten](#)) hat jetzt Duisburg freigeschaltet. „Somit wird allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit gegeben, sich aktuell über den Fortschritt in Duisburg auf dem Weg zu einer Smart City zu informieren“, erklärt Digitalisierungsdezernent Martin Murrack. Auf der Website sollen laut der nordrhein-westfälischen Stadt in den kommenden Wochen und Monaten alle Informationen zu den laufenden Digitalisierungsprojekten und -vorhaben veröffentlicht werden. „Alle sind hiermit herzlich eingeladen, sich über [www.duisburgsmartcity.de](http://www.duisburgsmartcity.de) aktiv mit eigenen Ideen und Vorschlägen an dem Innovationsprozess zu beteiligen, um Duisburg zu einer lebens- und liebenswerten Smart City zu machen“, so Martin Murrack.

(ve)

Stichwörter: Smart City, Portale, Duisburg